
令和２年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （７月１日）

２－１

県 民 連 合 ２２番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 震災からの復旧・復興について

１ 福島イノベーション・コースト構想を中長期的にどのよ 知 事 福島イノベーシ

うに推進していくのか、知事の考えを尋ねたい。 ョン・コースト

構想推進課

２ 県は、福島イノベーション・コースト構想の具体化に向 商工労働部長 産 業 創 出 課

け、産学官金連携による新産業の創出にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、避難地域の実情に応じた復興にどのように取り組 避難地域復興局 避難地域復興課

んでいくのか尋ねたい。 長

４ 県は、風評により低下している県産農林水産物の価格の 農林水産部長 農産物流通課

回復にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、今後増加が懸念される生活保護の申請にどのよう 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

に対応していくのか尋ねたい。

２ 県は、感染症の状況を踏まえ、県外からの観光誘客にど 観光交流局長 観 光 交 流 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県産品の消費拡大にどのように取り組んでいくの 〃 県産品振興戦略

か尋ねたい。 課

４ 県は、教育旅行の回復にどのように取り組んでいくのか 〃 観 光 交 流 課

尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 災害対応について

１ 令和元年東日本台風等により被災した公共土木施設の復 土 木 部 長 土 木 企 画 課

旧状況と今後の見通しについて尋ねたい。

２ 県は、被災者の住居の再建に向け、どのように取り組ん 危機管理部長 災 害 対 策 課

でいるのか尋ねたい。

３ 県は、令和元年東日本台風等による被害を踏まえ、河川 土 木 部 長 河 川 整 備 課

における災害の未然防止にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

４ 県は、住民避難行動調査の結果を踏まえ、災害時の避難 危機管理部長 災 害 対 策 課

対策をどのように改善していくのか尋ねたい。

四 地方創生について

１ 県は、地方創生の取組をどのような考え方で重点化しな 企画調整部長 復興・総合計画

がら進めるのか尋ねたい。 課

２ 県は、市町村における地方創生の推進をどのように支援 〃 〃

するのか尋ねたい。

３ 県は、広域路線バスの維持・確保にどのように取り組ん 生活環境部長 生 活 交 通 課

でいくのか尋ねたい。

五 農業政策について

１ 県は、国の新たな食料・農業・農村基本計画の決定を受 農林水産部長 農 林 企 画 課

け、本県農業・農村の振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

２ 県は、有機農業の振興にどのように取り組んでいくのか 〃 環境保全農業課

尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 消費者行政の充実強化について 生活環境部長 消 費 生 活 課

県は、消費者行政の充実強化にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

七 警察による広報について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における新型コロナウイルス感染症対策に伴う広報

の取組について尋ねたい。


